

Wabengames: Das Highlight unserer Schuljahre

Etwas, das unsere Klasse besonders macht, sind die Wabengames – spannende Herausforderungen und Rätsel, die wir in kleinen Gruppen lösen. Die Gruppen setzten sich aus den 3 Klassen aus unserer Wabe zusammen (Klasse 3A, 3B und 3C). Doch was genau steckt dahinter?

Was sind die Wabengames?

Die Wabengames finden etwa vier- bis sechsmal im Jahr statt, meistens an einem Morgen mitten in der Woche. An diesem Tag stellen unsere Lehrer uns an verschiedenen Stationen Aufgaben, die wir in unseren zugelosten Gruppen meistern. Die Gruppen bestehen aus vier bis fünf Schüler/innen und wechseln jedes Semester, sodass wir immer mit anderen Klassenkameraden/innen zusammenarbeiten.

Was passiert bei den Wabengames?

Die Aufgaben hängen oft vom Wetter und einem bestimmten Thema ab. Mal steht Kreativität im Vordergrund, mal Sport. Beispiele für Aktivitäten sind das Erstellen eines Stop-Motion-Films, Puzzles, das Bauen eines Spaghettiturms, Bastelarbeiten oder sportliche Spiele. Einmal gab es sogar einen Actionbound mit allgemeinen Fragen, bei dem wir unser Wissen unter Beweis stellen konnten.

Themen und Highlights

Jedes Wabengame hat ein eigenes Thema. Beim Thema „Sport“ haben wir beispielsweise Fußball, Basketball und Unihockey gespielt. Beim Thema „Freundschaft“ ging es darum, gemeinsam einen Stop-Motion-Film zu gestalten. Besonders spannend war das Thema „Strategie“, bei dem wir eine sichere Hülle für ein rohes Ei basteln mussten. Am Ende wurden die Eier vom höchsten Stockwerk fallen gelassen – und die spannendste Frage war natürlich: Überlebt das Ei?

Das Ziel der Wabengames

Die Wabengames sollen vor allem Spass machen und Abwechslung in den Schulalltag bringen. Gleichzeitig lernen wir unsere Mitschüler/innen besser kennen – auch jene, mit denen wir sonst vielleicht nicht viel zu tun haben. Teamarbeit spielt dabei eine zentrale Rolle, denn nur gemeinsam können wir die Aufgaben erfolgreich bewältigen.

Preise für die Gewinner

Am Ende des Semesters werden die Punkte aller Wabengames zusammengezählt. Die Gruppe mit den meisten Punkten gewinnt einen kleinen Plastikpokal und darf sich über ein Pizaessen freuen – ein Preis, der jeden motiviert!

Die Wabengames sind nicht nur ein Wettbewerb, sondern auch ein tolles Gemeinschaftserlebnis, das uns als Klasse näher zusammenbringt.